



Le Monument aux morts

publié le 19/02/2015

Descriptif :

Dans le cadre d'une séquence sur "Comment parler de la guerre", les élèves de 3c et 3d sont allés observer le Monument aux Morts de Saint Pierre d'Oléron. Cette œuvre du patrimoine local fera partie des œuvres du programme Histoire des Arts 2014/2015.

Pour préparer leur fiche d'analyse, les élèves pourront donc consulter quelques photos.

Portfolio



Document joint

 Images (PDF de 413 ko)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**